



DGK.

Hinweise für Posterreferenten für DGK-Kongresse

Nutzungsrecht

Als Posterreferent übertragen Sie der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie – Herz- und Kreislaufforschung e.V. das Recht, nicht ausschließlich aber unentgeltlich Ihren Beitrag für den Kongress sowie für die Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen der DGK zu verwenden. Auf Ihren Wunsch können einzelne Abbildungen ausgeschlossen werden.

Interessenkonflikt

Wir als kardiologische Fachgesellschaft möchten dazu beitragen, dass unsere Kongresse als allein den Interessen der Wissenschaft und Forschung verpflichtete Veranstaltungen angesehen werden. Daher möchten wir Sie aufgrund eines Vorstandsbeschlusses bitten, auf einen eventuell bestehenden „Interessenkonflikt“ hinzuweisen, der auf Ihrem Poster gezeigt werden muss.

Hierfür fertigen Sie bitte eine Fußnote an, in der folgende Sachverhalte angezeigt werden sollen:

- 1) Vortragshonorare
- 2) Honorierte Advisory Board Aktivitäten
- 3) Teilnahme an klinischen Studien
- 4) Forschungsunterstützung

Es soll ebenfalls aufgezeigt werden, wenn kein „Interessenkonflikt“ besteht.

Postertafeln

Format: Breite 0,95 m, Höhe 1,50 m

Die unter der Programm-Nummer in Klammern befindliche Ziffer kennzeichnet den Posterbereich sowie die dazugehörige Stellfläche.

Postersitzungen

Die Postersitzungen finden **im Foyer Rheinebene** statt. Diskussionsleiter wie auch Posterreferenten orientieren sich bitte an den farbigen Nummern der Postertafeln.

Anbringen der Poster:

Donnerstag	29. September 2022	ab 08:00 Uhr
Freitag	30. September 2022	ab 08:00 Uhr

Diskussion in Anwesenheit der Referenten am Poster:

Donnerstag	29. September 2022	ab 14:00 Uhr
Freitag	30. September 2022	ab 15:30 Uhr

Die Poster sollen ganztägig hängen.